Decenas de pintadas a favor de la huelga ensucian la Universitat

La institución reconoce que algunas se mantienen ante la previsión de que las paredes vuelvan a mancharse el próximo miércoles

: J. BATISTA

VALENCIA. Las paredes de la Universitat de València llaman a la huelga del miércoles a través de decenas de pintadas aparecidas en los últimos días. Resulta difícil encontrar alguna facultad que se libre de los garabatos, que carecen de cual-quier rasgo creativo y se limitan a la reivindicación pura y dura: «14N-Vaga» es el más repetido. Se puede observar en las sedes de Derecho. Magisterio, Ciencias Sociales, Psicología, Historia, Filosofía y Filología. Es decir, han proliferado tanto en el campus de Tarongers como en el de Blasco Ibáñez.

En la mayoría de los casos son grafitis anónimos y con toda seguridad se realizaron durante la noche, aprovechando que los edificios, al contrario de lo que sucede con la Politècnica, siempre permanecen accesibles al no existir nin-gún cerramiento que los aísle. Sin embargo, sí que hay algún ejemplo en el que se dan pistas claras, como sucede con los dos que se sitúan junto al acceso de la Facultad de Magisterio, que están acompañados de las siglas del Sindicat d'Estudiants dels Països Catalans (Sepc), una de las asociaciones estudiantiles más reivindicativas.

Otro, aunque antiguo, fue obra de una joven durante el transcurso de la manifestación estudiantil celebrada el pasado 18 de octubre, coincidiendo con la última huelga del colectivo. Reza 'Foc al capital', está acompañado de un símbolo anarquista y desluce la fachada de la Facultad de Medicina, uno de los edificios más emblemáticos de la Universitat junto con el actual rectorado y la sede histórica situada en el centro de la ciudad.

De hecho, los grafitis nuevos conviven con otros que prolifera-



Entrada de la Facultad de Geografía e Historia con varias pintadas. # JESUS SIGNES

ron en la noche anterior al paro citado, que fue convocado por la asamblea interuniversitaria de la UV y la UPV y coincidió con los anunciados en colegios e institutos por el Sindicato de Estudiantes. Buena prueba es el edificio departamental de Derecho, donde esta semana todavía eran visibles. 'No pasarán', 'Estudiantes en lucha' o Sense revolució no hi ha futur, rebelat' son algunos ejemplos.

Desde la Universitat explicaron que cuando se detecta una pintada se solicita a los servicios de limpieza que la retiren. Y así ha sucedido en algunos casos, como en las que afeaban el edificio de Magisterio en la fachada recayente a la avenida de los Naranjos o la que decía 'Muerte al capital' junto a un cajero automático de Tarongers, que también fue pintado de negro y ya ha sido

El sindicato mayoritario en los colegios concertados rechaza el paro del miércoles

adecentado. Además, añadieron que se ha solicitado en varias ocasiones la retirada de la de la Facultad de Medicina. Sin embargo, en otras zo-nas se ha decidido mantenerlas, sobre todo en paredes más expuestas, ante la previsión de que vuelvan a realizarse grafitis en los próximos días o durante la huelga, evitando así el doble gasto que supondría a las arcas de la institución.

Es lo que sucede con las realizadas en el edificio que acoge los des-

pachos de Derecho, donde el tono anaranjado de la pared es distinto tras las limpiezas acometidas en meses anteriores. Otras de las pintadas antiguas se sitúan en Psicología ('Wertgonya'), en Filología ('Más allá de los recortes cambie-mos el sistema') y en Filosofía ('No coseremos vuestros recortes').

El seguimiento de la huelga se prevé importante en el sector educativo, tanto en las universidades como en la enseñanza media. En esta, dos de los cinco sindicatos del ámbito público (Anpe y Csi-f) han decidido no secundarla, frente al apoyo manifiesto del Stepy, CC.OO PV y UGT PV. Tampoco lo ha hecho el colectivo mayoritario en los colegios privados y concertados de la Comunitat (Fsie), al considerar que se trata de una convocatoria «de marcado carácter político»

EN BREVE

Cofrentes realiza un simulacro de seísmo

CENTRAL NUCLEAR

a REDACCIÓN. La Central Nuclear de Cofrentes realizó ayer el preceptivo simulacro anual de emergencia, en el que se simuló una declaración de alerta debido a un terremoto, según un comunicado del Consejo de Seguridad Nuclear. El simulacro se hizo conforme a los requeri-mientos establecidos en su Plan de Emergencia Interior, con la participación de la Organización de Respuesta ante Emergencias del CSN y con la activación del Plan de Emergencia Nuclear de

Simposio sobre la ayuda en el duelo

PSICOLOGÍA

:: EP. Especialistas en psiquiatría, psicología, pedagogía y lo-goterapia abordarán hoy y mañana la ayuda en el duelo por la pérdida de un ser querido en un simposio organizado por la Aso-ciación Viktor E. Frankl para la ayuda al sufrimiento en la enfermedad y ante la muerte, a través de su Óbservatorio del Duelo, según ha indicado el Arzobispado en un comunicado. Las jornadas tendrán lugar este viernes de 16 a 21 horas y mañana, de 9 a 14 horas, en el Áteneo Mercan-til de Valencia.

Médicos de urgencias piden homologarse

EMERGENCIAS

: EFE. Los médicos del servicio de urgencias y emergencias de la Comunitat Valenciana ban reclamado que se reconozca su especialización, con la finalidad de dar homogeneidad a su formación y favorecer así «una mayor eficiencia del servicio sin mermar la atención a los pacientes». Así lo ha explicado el presidente de la Sociedad de Médicos de Urgencias y Emergencias de la Comunidad Valenciana, José Luis Ruiz, quien ha advertido de que esta especialidad está reco-nocida en todos la UE.

Congreso internacional sobre reproducción

HOSPITAL LA FE

EP. El Hospital La Fe acoge hasta hoy un congreso internacional sobre «Controversias en reproducción, obstetricia y ginecología», que reúne a 300 destacados ponentes de estas especialidades, Este simposium congrega a ponentes procedentes de los servicios de reproducción e institutos de investigación más prestigiosos de Europa como el King's College de las Universi-dad de Londres, el Hospital Sahlgrenska de Suecia y la Université Descartes de Paris.

El Colegio de Abogados tramita 300 casos para lograr acuerdo en desahucios

B. LLEDO

VALENCIA. El Colegio de Abogados de Valencia (Icav) ha tramitado 304 expedientes sobre intermediaciones hipotecarias en sólo siete meses. El centro de mediación de la entidad ofrece desde abril asesoramiento gratuito y ha logrado acuerdos en el 40% de los casos resueltos. En ellos, el banco ha aceptado una dación en pago de la vivienda o la reestructuración de la deuda. Así lo dio a conocer aver el director del centro de mediación, Francisco Nemesio, durante el II Congreso de la

Abogacía Icav que termina hoy. Nemesio solicitó que se «modifique» la ley hipotecaria para acabar con los intereses «abusivos» (de hasta el 20%) y las subastas de viviendas por un valor inferior al de la tasación de la concesión del préstamo. Además, la-mentó que el código de buenas prácticas bancario «es tan exigente con los deudores que sólo el 5% de ellos pueden acogerse a sus be-

Preguntada por los desahucios,

la presidenta del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat, Pilar De la Oliva, aseveró que los jueces «son testigos privilegiados de las necesidades sociales». Los jueces decanos «sólo han puesto de manifiesto y de relieve un problema que ven pero es el poder legislativo el que debe ponerle so-

De la Oliva destacó, durante la inauguración del congreso, la im-portancia de la mediación. «En la Ciudad de la Justicia llevamos 600 asuntos a través de este mecanismo desde que comenzó en abril».